

# ALICANTE OBRERO

## DIARIO DE LA TARDE

### DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

**10**  
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

**10**  
céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

## A fomentar la producción

En diferentes ocasiones nos hemos ocupado de la necesidad de aumentar en España el área actual de cultivo de cereales y otras plantas de productos alimenticios, como medio de remediar la crisis producida por la escasez de subsistencias.

Refiriéndonos á nuestra provincia, expusimos allí en Marzo y luego en Abril la conveniencia de repartir los terrenos de aprovechamiento comunal entre los labradores pobres de cada pueblo, cediéndoselos gratis y por determinado número de años, para que roturándolos pudieran obtener patatas, maíz y otros frutos que contrapesaran el conflicto surgido con motivo de la falta de jornales y paralización general de la vida económica del país. Que nuestras indicaciones eran acertadas es buena prueba la real orden publicada hace poco tiempo por el ministro de Hacienda, dirigida á aumentar la producción agrícola española, no sólo á que sea suficiente para las necesidades del consumo nacional, sino procurando que exceda y quede un margen de exportación, que las circunstancias anormales porque atravesamos harán cotizable de manera especialmente remuneradora.

Para alcanzar tan hermoso resultado es indispensable que á la previsión y acción oficial acompañe la precisión y acción particular, y convergiendo estas distintas fuerzas á un fin común, llegar á obtener cosechas que reduzcan notablemente el actual déficit de nuestra producción en los primeros años y en los sucesivos midan aquel superavit que encontrará pronta y bien retribuida colocación en el extranjero, librándonos de ser tributarios en la materia de los países americanos, con una economía de más de cuarenta millones de pesetas para la riqueza nacional.

Aunque este programa agrícola necesitará para su desenvolvimiento varios años, en cuyo transcurso los países trigueros hoy en guerra volverán á producir cereales, hay que tener en cuenta que la lucha será todavía larga y que aún cuando terminase para 1916 ha de pasar algún tiempo y no corto antes que aquellos países rehagan su riqueza hoy arruinada, reparen sus campos devastados, levanten las poblaciones destruidas y se pongan en condiciones de volver á la pasada potencia productiva que tenían antes de empezar la campaña.

Más aunque ese periodo de recons-

titución económica fuera breve siempre habría, como hay hoy y ha habido antes, países, como Inglaterra, donde es indispensable la importación de artículos alimenticios y en ellos encontraría España mercado seguro para colocar su exceso de producción.

Cómo puede llegarse á este exceso, lo detalla la real orden mencionada y lo expone en un preámbulo que debe estudiarse por cuantos se interesan por estos problemas tan trascendentales para el porvenir de nuestra patria.

Esperamos que la iniciativa particular coadyuve con fé y de lleno á la acción oficial, á ver si conseguimos de una vez salir de nuestra tradicional apatía y de nuestra eterna pobreza y figurar en la lista de los pueblos prósperos y potentes.

## Postal diaria

*¡La guerra! Cuando pienso en esta palabra, me estremezco de horror como si oyese hablar de brujerías, de inquisición, de algo abominable, contra la naturaleza, que se remontase á las edades bárbaras y que la civilización hubiese matado ¡La guerra! ¡batirse! ¡degollarse! ¡matarse los unos á los otros! ¡Y decir que hoy, en nuestra época, con nuestra ciencia, con nuestros eternos conocimientos, en el grado de cultura á que llegamos, todavía bosquemos escuelas en las que se enseña á matar — á matar á gran distancia, — el mayor número de individuos á la vez! Pero lo más sorprendente es que los pueblos soportan este estado de cosas... ¡que la sociedad no se rebela al oír la palabra guerra!*

GUY DE MAUPASSANT.

## CHIRIGOTAS

La otra noche en el Español una muchacha de garbo, que «mirá» no me echaría que me calentó el helado.

Leo en un periódico el siguiente título:

«Gestiones para averiguar el autor de un robo.»

Seguramente el «método» no será de Alicante.

En pos de los morosos, felices perros, ahora el furor se explaya de los urbanos...  
¡Hace unos días alguien por esas calles la cacería!  
¡Espectáculo odioso que dan los hombres, persiguiendo con saña los perros pobres!

Los perros ricos, en la casa del amo viven tranquilos. Perros y ciudadanos somos iguales: á los pobres nos matan por esas calles, y todos miman á los que tienen perros y á los rojistas...  
¡Paciencia y aguántarse!  
¡Siga la caza!  
Laceros y hacendistas nunca descansan, ¡Que estos tiempos acaban con nosotros y con los perros!

DON PROCOPIO.

## Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º A petición del público segunda exhibición de la película sicalíptica en varios cuadros amorosos y desvergonzados, titulada:

La dama

DE

D. Alfonso el Sabio

2.º Presentación del cuñon

Botinetti

3.º La graciosa pantomima picareza, amorosa y bufá, titulada:

El clow Vittizza

y su mico de cincuenta pesetas

## Carta por carta

No era mi ánimo el contestar á un artículo publicado en el semanario de esta localidad. «La Piqueta», titulado defensor de los intereses locales.

Pero así lo exigen las circunstancias y la voluntad de los lectores de ALICANTE OBRERO.

Lejos de mi ánimo ha estado siempre como puedo probar, el censurar la obra de mis compañeros de trabajo, siempre que ésta haya sido beneficiosa. Por esta causa he propagado la unión de todos los trabajadores con el único y exclusivo fin de apartarlos de todo lo que embrutece y humilla é impide nuestra total emancipación.

He combatido por considerarla perjudicial para los trabajadores la propaganda política dentro de los Centros Obreros.

He combatido lo mismo la mala administración llevada á cabo por los que se llaman redentores del obrero, y al combatir esto, nunca lo hice con fines lucrativos.

Nunca he pertenecido á taller colectivo alguno, donde pudieran estafarme ocho ó diez mil pesetas mangoneadas por redentores de los trabajadores.

Tampoco pertenecí á una Cooperativa creada por la sociedad de zapateros á la cual pertenece el señor Lepol, donde en cinco años que ésta estuvo vendiendo el clavo, no se haya logrado averiguar el paradero del beneficio que ésta tuvo durante este espacio de tiempo.

Si esto es cierto como público se dice, tendrá que borrar el título que encabeza su artículo titulado, «La verdad ante todo» porque á usted señor Lepol, le pasa lo de aquel que veía la casa del vecino arder y no veía la suya que se le quemaba.

También les dice á los trabajadores este señor Lepol, que no puede hacer nada dentro del Ayuntamiento en beneficio de éstos por estar cohibido por la primera autoridad. Esto sí que es mentir con descaro. Hasta los niños saben está usted autorizado para hacer todas las gestiones que crea necesarias. También sabemos pertenece á la comisión de plaza, donde si usted quisiera podía hacer algo en beneficio de la clase trabajadora. ¿Por qué no lo hace señor Lepol? Muy sencillo, porque una cosa es predicar y otra es dar trigo.

Por lo que se vé lo mejor que puede hacer es pedir que los trabajadores le aumenten el sueldo y de no conseguirlo procure hablar con Morata para que lo incluya en el padrón de pobres.

¿Para eso es usted concejal? Creo sería la única manera que evitaría se marchara de este planeta, donde se respira el aroma que suelta el vino de casa de la tía «Pava».

UN GUSANO ROEDOR.

Villena 28 Julio 1915

## Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII á la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre los presentará en el Ayuntamiento ó en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

# ¡Fuera Mercado!

## La salud pública en peligro

**Una sesión más y otro ridículo.—Proposición del señor Rojas.—Nadie protesta.—Pasteleo y cobardía.—Lo que dice el artículo 23 de la Ley Provincial de Sanidad.—Comisión injusta é ilegal.—Las conferencias en el despacho del señor gobernador.—¿Vuelven los puestos á su lugar primitivo?—Que darán sin efecto los acuerdos de la Junta Provincial de Sanidad.—Lo que debe decirse.—La política danza en este asunto.—En nuestro puesto**

En la sesión que celebró ayer tarde nuestro municipio pudo verse y se registró uno de los casos más anómalos en el que quedó al descubierto la falta de energías del actual alcalde conservador señor Boti.

Gran extrañeza experimentamos al ver al alcalde nombrado por real orden adoptar una postura poco formal y seria, de acuerdo con la sinceridad que demostró en la primera resolución tomada y referente á la suspensión del acuerdo en el que se trasladaba á los puestos de pan.

El señor Boti tan pronto se aprobó el acta, puso en conocimiento de la corporación la suspensión de tal acuerdo y entonces el señor Rojas invitó al alcalde que retirara tal suspensión y éste accediendo á los deseos del cacique liberal, ni corto ni perezoso, dejó sin efecto la suspensión.

La proposición del señor Rojas trae aparejada consigo el triunfo en el asunto del mercado y como es consiguiente el arrastre de cierto número de votos.

Particularmente se nos dice que el recurso de alzada interpuesto por los conservadores con el alcalde no reunía las prescripciones convenientes que determina para ello la ley municipal y por consiguiente no podía prosperar el referido recurso, y es tal el motivo que ha obligado al alcalde para retirar la suspensión del acuerdo, quizás por indicación de la primera autoridad civil que también ha intervenido en este enojoso asunto.

Pero se nos ocurre preguntar si es dicho motivo el que ha inducido al señor Boti á adoptar la resolución ¿caso el señor alcalde no tiene medios que le facilitan las leyes municipales para suspender el acuerdo? ¿Como pues no ha tenido valor para sostenerse en su sitio? No caben aquí las excusas, tan claro que no necesita demostración. El señor Boti se ha doblegado ante los deseos del mangoneador de los intereses de Alicante, por las amenazas políticas de éste y por la temeridad del señor gobernador.

Con ello el señor Boti ha corrido el más espantoso de los ridículos, pues ante el público ha quedado el alcalde como hombre falto de coraje y dominado por el cacique liberal.

Pero lo que nos extrañó en gran manera es el que ante la proposición del señor Rojas no protestase nadie absolutamente, ni tan siquiera el señor Maluenda que es el que lleva la voz cantante en este asunto en contra de las pretensiones del señor Rojas. Apenas si el señor Sánchez Sampelayo y todo ¿para qué? para ver si les movía del sitio á los panaderos.

Causa aprensión el contemplar á todo un Ayuntamiento completo acceder sumisos y bonachones á los deseos del señor Rojas, por descabellados que sean y no en balde se regocija de esto el órgano de los liberales haciendo resaltar que hasta los republicanos aprueban las proposiciones de su gerente.

¿Que dice á esto el diario defensor de los republicanos?

El Ayuntamiento sin que se note protesta alguna aprueba TODO LO QUE QUIERE, así TODO LO QUE QUIERE el señor Rojas y esto no es un Ayuntamiento, esto no son concejales ni puede decirse que existe oposición en la casa grande.

Tal vez hayad recibido los concejales republicanos regocijo de que saliera del municipio el batallador Pascual Ors para ellos hacer cuanto les venga en gana. Y esto ni es decente ni es digno, ni cabe en concejales que se dicen defensores de los intereses del pueblo. ¡Señores, no hay que contundirse!

Lo que presenciamos nosotros y presencia todo el que tenga vista clara entenderá lo que se hace en el municipio, por puro pasteleo ó por una cobardía ilimitada la que raya en el terreno de la falta de varonilidad y lo que redundará en desdoro y desprestigio de un partido que debiera ser el dueño y señor de Alicante. El partido republicano vá de capa caída por culpa de sus representantes en el municipio.

Nosotros hablamos claro y como ya hemos dicho que no tenemos pelos en la lengua y nos debemos á la verdad, damos á cada cual lo suyo.

Nuestro corazón llora al contemplar lo que ocurre en el municipio y de nuestra indignación no pueden menos que brotar las frases que hemos dejado sentadas.

No pasamos á comprender como existe tan poco valor por parte de las autoridades en este asunto, que no se lleve inmediatamente á efecto lo que estatuye el artículo 23 de la ley provincial de Sanidad.

Dice así: *El gobernador velará muy especialmente por el exacto cumplimiento de las leyes sanitarias é higiénicas, adoptando en casos necesarios bajo su responsabilidad y con toda premura, las medidas que estime convenientes para preservar á la salud pública de epidemias, enfermedades contagiosas, focos de infección y otros riesgos análogos, dado cuenta inmediatamente al gobierno.*

El artículo está bien claro y terminante y sino se cumplimenta, es por falta de valor, por cobardía ó por te-

mor á las determinaciones políticas que pueda adoptar el cacique liberal protegido si llegara el caso por el conde de Romanones, amo del cotarro nacional.

Y haciendo hincapié sobre la proposición del señor Rojas, se nos olvidaba decir que propuso el nombramiento de una comisión designada por el alcalde y formada por los ediles Rojas, Soto, Chápuli y el alcalde (que se reunió ayer tarde después de la sesión porque el señor Soto tenía que marchar á la huerta) la que se encargó de estudiar el asunto de los puestos del mercado.

Y á fe que nos ha extrañado muchísimo que el señor Boti no haya designado un representante por cada fracción del municipio y en cambio haya nombrado á dos de los liberales ninguno de los reformistas y tampoco de los conservadores.

No acertamos á comprender tal cosa, á no ser que haya ejercido presión aquí también el cacique, pero lo cierto que el acuerdo es injusto pues á estas horas no se debía venir con comisiones sino de acuerdo con lo que las leyes municipales y sanitarias establecen é ilegal porque la referidas comisiones forman pares cosa que no tiene razón de ser, pues en toda votación debe quedar á salvo el voto de la presidencia para decidir. Pero claro está es tal el atorrullamiento ó la presión que ejerce sobre don Eugenio que en el momento que coge las campanillas en sus manos está hecho un boló, no sabe á que atender.

Algún efecto tenían que hacer la conferencias celebradas con el Gobernador por los señores Rojas, Soto y Boti y al efecto que lo han hecho, pues de no ser así no se concibe que el señor Boti se arriesgara á correr el ridículo en la forma que lo presenciamos todos.

Parece ser que de las conferencias celebradas y debido al nombramiento de la indicada comisión, saldria de ella el que vuelvan otra vez todos los puestos á su primitivo lugar.

Y esto si que sería una gran bofetada á la Junta provincial de Sanidad, tanto que quedarían sin efecto los acuerdos por ella tomados.

Ha llegado pues el momento de que se hable alto y claro. Para nadie será ignorado que el Mercado en el Paseo de Mendez Nuñez tal como está constituye un gran foco de infección no tan solo para aquellos vecinos sino para la salud pública en general.

Rojas es, el que atentando contra la salud pública de los que le dieron su voto se empeña en que siga el Mercado para que no se le escapen los dejos vendedores de frutas y hortalizas, carniceros y demás, ya que aquellos los tiene asegurados por presión que puede ejercer sobre ellos.

Entienda el pueblo de Alicante que Soto primero y Rojas ahora, los jefes del partido liberal, son los causantes de la muerte de tiernas criaturas por enfermedades como la tífus y demás contagiosas que provienen de las verduras pan y demás artículos que consumimos y que antes han sido paseados y hasta roídos por las ratas, sino piden el cumplimiento de las prescripciones higiénicas.

El pueblo de Alicante debe saber que estos señores con los concejales

que les siguen son los que por aprovechar una oportunidad de votos anteponen la política á la salud pública, dejándonos á tiempo de que algún foco de infección se ensañe de la capital, y no conviene que olvide el tífus que se apoderó de Barcelona.

Nosotros que creíamos y seguimos creyendo como única resolución para la higienización del paseo de Mendez Nuñez la completa desaparición del Mercado, nos mantenemos en nuestro puesto y ahora más enérgicos que nunca seguiremos en la campaña hablando claro y alto, sin temor á nadie y dando á cada cual su merecido.

¡Quien quiera honra que se la gane!

EL EDIL POPULAR

Plaza de Toros  
DE ALICANTE



TAURINA DE LEVANTE

ACONTECIMIENTO TAURINO

para el domingo 1 Agosto 1915

gran novillada económica

4 bravos y escogidos novillos 4

de la renombrada ganadería de don Feliciano Muñoz, de Jaén, con divisa azul, blanca y grana, por las cuadrillas de

Cocherito de Madrid

Juan Solís Cantillana

Amenizarán el espectáculo varias bandas de música.

PRECIOS

Entrada general... 0'75 pesetas  
idem para señoras, niños y militares sin graduación... 0'50 id.

NOTICIAS

La vendedora de billetes Nicasia Gómez, ha tenido la desgracia de perder diez décimos del número 23 580.

La persona que los haya encontrado y quiera hacer la obra de caridad de devolverlos, habita dicha vendedora Villavieja, 33, 3.º

Se necesita un oficial de barbero. Dirigirse Plaza de San Cristóbal, número 5, piso 1.º

El Real Instituto Hidrográfico italiano ha publicado un aviso á los navegantes informándoles que durante el periodo de la guerra actual las autoridades locales italianas podrán cuando lo estimen necesario cerrar un puerto sin previo aviso.

Para criar en casa de los padres se ofrece joven de 19 años; leche de dos meses.—Razón: Calle del Barranco número 9.

En cumplimiento del acuerdo adoptado por la Corporación municipal, ha empezado ya el alcalde á pagar el importe de las casetas del Mercado viejo.

Hasta la fecha han percibido el importe de los terrenos de las casetas don José Guixot Ortín, don Antonio Pérez Sanjuán y don Miguel de Elizola y España.

Toca ya á su fin la instalación de los trabajos artísticos que los alumnos de la Escuela de Artes y Oficios han ejecutado en el último curso pues uno de los salones del Circulo Mercantil ha sido convertido en una bonito Exposición.

Desde el proximo domingo podrá visitarse gratis. Felicitamos á su director el señor Cantos.

En breve publicaremos los nombres y calificaciones de exámenes.

La Sociedad de constructores de calzado «La Unión» celebrará junta general ordinaria el lúnes 2 de Agosto á las 21 de dicho día y se suplica la asistencia de todos los compañeros de la misma.

## Correspondencia

E. G.—Elda.—No he recibido las liquidaciones de la pasada semana, ni tampoco contestación á la postal.

L. R.—Petrel. Le envié nota que pedía. No he recibido liquidación pasada semana.

A. B.—Aspe. No hemos recibido liquidación semana pasada.

J. A.—Jijona.—No hemos recibido liquidación pasada semana.

J. D.—Elche.—No hemos recibido liquidación.

F. B.—Novelda.—No hemos recibido liquidación.

J. C.—Denia.—No hemos recibido liquidación.

Esta semana no hemos podido pagar á los cajistas y casi casi no hemos podido comer.

¡Cómo se alegrarán de esta sinceridad nuestra los enemigos y los obreros conscientes se sonrojarán de vergüenza!

## Alcoy

### Otra víctima más de la electricidad

Un caso análogo al que pasó hace unos meses en el puente de Cristina con los cables eléctricos que cruzan por los arcos de dicho puente y que fué víctima un niño de 13 años, pues en el mismo sitio pero en la parte opuesta ha sido víctima otro niño de la misma edad que el anterior, si bien este no ha muerto aun pero es probable que viva poco, pues tiene los dos brazos y un pie carbonizados por completo y el interior del cuerpo sufre un magullamiento general por la fuerte sacudida que la infeliz criatura ha recibido.

¿Que hacemos en este caso señora Hidroeléctrica Española?

¿Que alegación presentará ahora para salirse por la tangente?

Señor alcalde, creo que pasó el plazo que usted impuso á la compañía para que colocara redes y aún no están colocadas, por lo tanto, después de lo sucedido, sé muy bien que usted cumplirá su deber.

### La huelga textil

Los cardadores, diableros y aparejadores se encuentran aún sin vías de arreglo.

Los patronos hace ocho años ya les prometieren un real más pero por falta de organización hasta hoy no han conseguido nada.

Estos días á los emborradores de las máquinas llamados de á cien les ofrecieron un real estos, al ver que á los demás no les alcanzaba nada no lo aceptaron, entonces los patronos quitando ese real, ofrecieron medio á todos pero considerando los oficios que es una burla que les hacían, no han

## A. Serra Quesada

### Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve á doce y la pública gratuita TORRIJOS, 69, de cuatro á seis.

aceptado nada y en ese estado se encuentra en la actualidad la huelga.

Si no hay arreglo ó avenencia pronto entre obreros y patronos es probable que se vaya á la huelga general.

### Los panaderos

La huelga en este oficio sigue lo mismo.

Las puertas de los hornos están custodiadas por parejas de seguridad.

Existen algunos esquirols.

Se le ha declarado el boicot al patrono panadero Grerio Coloma, pues ha sido el mas intransigente y el que mayores dificultades ha presentado para alguna solución.

Uno de los esquirols trabaja en el horno de dicho Gregorio Coloma, es primer oficial y se llama Bautista Soler los otros esquirols se llaman Francisco Domenech, Francisco Vañó é hijo.

Obreros, fijaos bien con esos nombres y hacedles el vacío pues su contacto envenena como los animales dañinos.

## Coque de alarma

*Alicantinos: No dejéis de ir al Ayuntamiento el día que discuta el negocio del gas. se Son SEIS MILLONES los que se quiere sacar de nuestros bolsillos.*

## Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

**Doña Josefa Grau**

*Profesora en partos*

SAN VICENTE, 61. —ALICANTE

## De la guerra europea

### Comunicación

#### á Grecia

Atenas.—El Gobierno inglés ha dirigido á Grecia una nota comunicando á este país la necesidad para los aliados de ocupar provisionalmente Mitilene por causas militares.

Asegura también que los aliados respetarán los derechos de la soberanía griega.

#### En Rumania

Atenas.—A consecuencia de las informaciones recogidas relativas á haber llegado á un acuerdo Bulgaria y Turquía, corren rumores de que Rumania ha empezado á llamar algunas quintas.

Parece también que en Bulgaria se hacen preparativos militares que preocupan á la opinión pública.

Algunos diarios ponen en duda tales informaciones.

La cena había terminado y pasaron al salón, donde Alesio llamó á su negro para que trajera la caja de los regalos que destinaba á sus primos.

—Son chucherías orientales que no tienen valor—dijo Alesio.

Por el contrario, eran objetos regios. Tapetes, pieles riquísimas y alhajas antiguas.

Bianca lo miraba todo extasiada, como una niña.

—Es demasiado, primo—dijo al fin,—no podemos aceptar esto.

—Lo sentiría en extremo, pues los adquirí para vosotros—dijo Alesio sencillamente.

Y tomando de las manos de Kit un pequeño estuche, se lo presentó á Nella.

—¿Me permitiréis, señorita, que os ofrezca un pequeño recuerdo de Oriente?

Nella se puso encendida.

—¡Pero si yo no soy vuestra parientel—dijo confusa.

—Dejad que desde esta noche os considere como tal desde el momento que sois la pupila de mi prima.

—Es como nuestra hija—exclamó vivamente Bianca; —así es que puede aceptarlo.

—Gracias—dijo Nella, con vos temblorosa.

El estuche contenía una cadenita de oro á la que estaba suspendido un ópalo maravilloso.

—Este es un amuleto que me fué entregado por una

—Por la sencilla razón de que no sabía que fuéramos parientes; tanto más que no te conocía personalmente, y yo no sabía si te acordarías de que yo existiera; además, si no fuera por una circunstancia extraordinaria no hubiera vuelto jamás á Italia, donde dejé un pedazo de mi alma junto con mi felicidad... Y solamente cuando mi viaje á Turia fué indispensable, escribí á Vachetto, preguntándole si te conocía y rogándole me informase de tu modo de ser.

Bianca reía mientras Mario añadió:

—¿Y no podías haberme escrito directamente?

—Dispénsame; pero, ante todo, no sabía si estabas todavía en Turin, y además podías ser uno de tantos á los que molestan los parientes. Así, puedes figurarte si me senti feliz al saber que eres todo corazón y que tenías una adorable mujer.

—No merecemos tantos elogios—dijo Mario confuso, mientras que Bianca se ruborizaba.

—Merecéis mucho más—dijo Nella, que hasta entonces no había hablado.

Alesio la miró.

—Lo que decís, señorita, no hace más que confirmar lo que me ha referido el amigo Vachetto, uno de los hombres más justos é íntegros que existen en la tierra.

—¡Oh! eso sí—dijo Mario,—yo soy su fanático admirador.

# Plaza de Toros de Alicante

EMPRESA TAURINA DE LEVANTE

## GRAN ACONTECIMIENTO TAURINO

PARA EL DIA 6 DE AGOSTO DE 1915

Se lidiarán SEIS hermosos y escogidos toros de la muy renombrada ganadería de la viuda de Concha y Sierra, por los afamados diestros

# JOSELITO y BELMONTE

Entrada general, 5 pesetas.—Media, para niños y militares, 3  
Trenes especiales en todas las líneas ferroviarias

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

### Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes . . . . .	0'50
Fuera de la capital: trimestre . . . . .	1'75
Extranjero: semestre . . . . .	6
--- Números sueltos ---	
Del día . . . . .	0'5
Atrasados . . . . .	0'25

### ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

### COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

### PAGOS ANTICIPADOS

# MODISTA

Enseñanza de corte a precios económicos. :: Confección esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. :: Patrones de todos modelos.

# JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJO. ALICANTE

### Bar CHUPITO

El barrio de la Esfaguera pone en conocimiento del público de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrará toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro-nes.

Hay mesas de recreo para dominó. A todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los bebotados 25 pesetas la copa

### NUEVA SOMBRERERIA

### J. Acovedo

Gran tienda en sombreros y gorras para caballeros.—Ul- timas novedades en sombreros.

### PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Rincesa)

### Consuelo Pascual

### Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en paros y practicantes en clínica menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Materias completas para la enseñanza y preparación.

### PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Lecciones. Se dan á domicilio avisado al repartidor de este periódico, San Juan, 18 Elche.

### Trabajadores

Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses.— Villavieja, 73 bajo.

### AVISOS UTILES

### Medios y horas de comunicación de Alicante

#### Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas.—Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas.—Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas.—Corto, de Albacete: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas.—Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

#### Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas.—Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas.—Tren Alcañices á Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; llega de Elche á las 15 horas.—Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas.—Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas.

#### Tipografía Obrera

Calle San Isidoro, núm. 8  
Alicante

—Su mujer es mi mejor amiga—dijo Bianca,—y la envidia por su niña Agnese, que es un angel.

—Pero tú, primo, ¿las conoces personalmente?

—Las conocí en América, donde son muy conocidas y estimadas.

—Parece imposible que un pobre trapero haya podido subir tan alto—exclamó Bianca.



—Es de la nada de donde salen siempre los grandes hombres—dijo Alesio;—á él le debo conocerlos, por eso no pensé en buscar hospitalidad en otra parte.

—Gracias, primo—dijo Marie.

—Estamos orgullosos de tenerte con nosotros y no nos molestará; tus habitaciones son perfectamente libres, y preparan una contigua para tu negro.

—Te lo agradeceré—dijo vivamente Alesio,—porque Kit es para mí como un hermano y nunca me separo de él. Me ha salvado la vida y es el hombre más honrado y fiel de su tierra, y él toma siempre la dirección del servicio donde quiera que yo voy.

—Pues aquí tiene carta blanca—dijo Marie.

—¡Oh! es agradable tener un negro á nuestras órdenes—exclamó Bianca,—y siempré que tenga que comer con los otros en la cocina.

—Kit se aviene á todo—dijo Alesio.